
昨年度計画しコロナにより中止となっていた土砂災害ハザードマップ・ウォーキングを令和5年2月5日（日）に

開催いたしました。春めいた陽射しの中、11名の参加者と共に法花集落センターを起点に先ずは口法花から

山側を歩き、中法花では、中井様による昭和28年8月15日の「二八災害」のお話を資料と共にしていただきま

した。大災害にもかかわらず人的被害が無かったそうです。その後、長楽寺、菊昌院、応感神社とハザード

マップに沿って歩かせていただきました。今回参加していただいた方は身近に地形や地質を体験し災害を「自

分ごと」と捉えていただく機会になったのではないかと思います。

２月１９日(日)成和西小学校体育館においてスポーツ部会ボッチャ・カローリング大会が開催されました。対戦

は３名１組で行われ、初めは力の入れ方がわからずオーバーしたりショートしたりでしたが、すぐに慣れ、楽しく

和気あいあいムードで行われました。

２月２１日(火)２年生の児童が花之木地

区市民センターを見学に来られました。

事務室や会議室などを見学し、市民セン

ターの業務などをお話ししました。

２月１６日(木)市民センター駐車場において消防計画

に基づく消防訓練が行われました。日頃利用している

自治協役員やセンター職員が消火器による消火訓練

を実施し、改めて初期消火の大切さを学びました。

２月２２日(水)環境・安全部会救急救命講

習が開催されました。今回は昼間花之木

地区におられる方を対象に受講いただき

ました。なお、市民センターではＡＥＤを東

側出入口入ってすぐに設置しています。

２月１８日(土)花之木地区市民セン

ターにおいて花之木地区人・農地プラ

ンの説明会が開催されました。担い手

の方に集まっていただき、花之木地区

人・農地プランの経緯、現状及び更新

案などの説明があり、その後意見交

換がありました。
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ぶ や きつ主な行事予定(３月～４月)

令和４年度の最終号です。本年度も昨年度に引き続き新型

コロナの中で各行事が規模縮小や人数制限により実施され

ました。皆様方の御協力に感謝申し上げます。本紙は自治協

の事業や各地区、保育園および小中学校の行事に関する情

報を皆様方から寄せていただき掲載してきました。新年度も

他地区広報紙等を参考に、また、皆様方からのたくさんの情

報提供を受けながら、親しみやすく分かりやすく読みやすい

紙面作りを目指してまいりたいと思います。今後とも御協力を

お願い申し上げます。

3月

4月

１月２８日(土)「忍者と伊賀者」をテーマに忍者研究家の池田裕さんを講師に招いて教育・文化部会教養講座

が開催されました。伊賀忍者はどうして生まれたのか歴史上の伊賀者の足跡、忍者の先修行は読書などの

記載した「穏術極秘」の解読などわかりやすいお話でした。また地元「大野木」は忍者にかかわる重要拠点の

一つとして紹介されたり、受講者は興味津々で聞き入っていました。

12日(日）クリーンウォーク

14日(火)上野南中学校卒業式

17日(金)成和西小学校卒業式

19日(日)成人式(19歳)

24日(金)花之木保育園卒園式

5 日（水）花之木保育園入園式

6 日（木）成和西小学校入学式

6 日（木）上野南中学校入学式

◆ 日 時 令和5年3月12日(日) 各区出発

11時頃 花之木地区市民センター到着

◆ 内 容 各区集合場所から出発し、各区の定めた

コースの「空き缶」「ゴミ等」を 回収し

花之木地区市民センターへ向かう。

実施に当たっては、災害時の避難行動を想定しながら

経路の安全確認等に配慮して下さい。

各区によっては、クリーンウォーク出発前に避難訓練や自主防災活動が実施されま

す。

なお、市民センターへ到着後、環境・安全部会員はじめ区役員、皆様方にお手伝い

いただき分別⇒ さくらリサイクルセンターへ搬出（翌１３日）になります。

国道等交通量の多い個所を通行するときには、交通安全に努めてください。

入学説明会に併せて、来年度

入学の6年生児童が、実際に中

学校の授業を見学しました。天

候にも恵まれ、説明会後は、す

べての部活見学を行うことがで

きました。

国語の授業の一環として、1年生

全員で百人一首大会を行いました。

多目的ホールにて、一日目の予

選を経てから、二日目の本選を行

いました。みんな真剣に札に向き

合っていました。

２月１６日(木)避難訓練をしました。先生

の言われたことを守って広場へ避難しま

した。そのあと消防車や救急車を間近で

見てうれしかったり、怖かったり・・・、たく

さん質問した後はお礼を言ってみんなで

見送りました。

２月１０日(金)久しぶりに体育館に

全員が集まり、縄跳び大会の表彰

式を行いました。

２月２０日(月）全校下校会を今年

初めて行いました。


